
Мой родимый край- моя Чечня

Я родилась в городе Г розном и до шести лет проживала там. Я помню, как все дружно мы тогда 
жили, ведь там проживали люди разных национальностей. Но в силу некоторых обстоятельств 
мне с братом и родителями пришлось переехать в Сургут.

До сих пор не могу забыть те детские свои ощущения: уезжая каждый раз после каникул со 
слезами на глазах, я старалась запечатлеть в памяти каждый уголок моего родного города, моей 
Чечни. И хотя я была вместе со своими родными, я тосковала по дому, меня с безудержной силой 
тянуло в родимый край.

Летом, приезжая на родину, я чувствовала родной воздух, родную атмосферу - все вокруг было 
мне близко по духу, и душа моя летала от восторга.

С детства я гордилась тем, что я чеченка. Наверное, это чувство невозможно обрести, оно 
закладывается в тебя с рождения. Как настоящая чеченка, в душе я всегда радовалась, когда хоть 
один чеченец, где бы он ни был, добивался успехов, так как я безмерно горжусь своим народом.

Я училась в шестом классе, когда учительница русского языка и литературы дала задание на дом 
написать сочинение на тему «Мой любимый уголок на Земле». Я описала свою Родину, свой до 
боли любимый город Грозный. В своём сочинении я постаралась отразить всю красоту природы 
Кавказа: его неприступные горы, богатые горные леса, бурные реки, ведь его насыщенный 
колорит так разнообразен, что о нем можно говорить бесконечно. Суровая, и в то же время 
величественная природа нашего края очень схожа с сильным и выносливым характером 
вайнахов. Я описала все достопримечательности нашей столицы, которые мне были наиболее 
дороги и которыми, переполненная эмоциями, я гордилась. В этом сочинении я выразила всю 
свою любовь к родной земле и высказала этим, что моя Родина - лучше всех.

Проверив все сочинения, Ольга Юрьевна объявила мое сочинение лучшим и зачитала вслух. Все 
мои одноклассники так заслушались, и я думаю, мысленно очутились в Чечне. Когда учительница 
закончила читать, все начали спрашивать: «А у вас действительно так красиво на Кавказе?»

Я до сих пор не могу забыть те слова, которые произнесла Ольга Юрьевна: «Вот видите, как 
красиво и с какой любовью она описала свою Родину». Один из одноклассников ответил, что у них 
здесь нечего описывать, кроме одной «навозной кучи», так как мы жили в деревне, и хотя 
природа этого края была по-своему красива. И тогда учительница сказала: «Вот когда вы будете 
вдалеке от своей Родины, то даже эту «навозную кучу» вы будете вспоминать с любовью».

И она была права, ведь только человек, по воле судьбы оказавшийся вдали от своей родной 
земли, прочувствовав тоску по ней, может так ценить ее.

Через некоторое время мы вернулись в свой долгожданный город Грозный.

Я и представить не могла, что наша столица, наша республика так преобразятся, я даже не могла 
об этом мечтать. У меня не хватает слов, чтобы высказать те эмоции, тот восторг, которые меня 
переполняют за нашу Чечню, за наш народ, за нашего Главу Рамзана Кадырова!



Этому человеку, без лести, от чистого сердца я благодарна за его подвиг, который он совершил, 
возродив Чеченскую Республику, ведь иначе это никак не назовешь. Насколько сильно надо 
любить свою Родину и быть ее патриотом, чтобы за такой короткий промежуток времени поднять 
республику во всех сферах жизнедеятельности человека!

Достойный сын своего отца, он продолжил дело, начатое Ахмат-Хаджи Кадыровым - нашим 
первым Президентом. Ведь в самый тяжелый послевоенный период времени он смог сплотить 
весь народ, разрозненный во взглядах и направлениях воедино, указав всем чеченцам путь в 
светлое будущее, и далее делая особый акцент на подъеме культуры; ведь только подняв 
культуру, мы смогли преподнести всему Миру всю красоту чеченского народа, показать, что наш 
народ хочет, как и все люди - мира и быть свободными.

И только человек, наделенный даром свыше, мог обладать такой сверхъестественной силой, как 
Ахмат-Хаджи Кадыров. Случайно по каналу НТВ в передаче «К барьеру», (думаю, так она 
называлась) я увидела, как выступал Ахмат-Хаджи. Он с таким достоинством парировал на все 
выпады в адрес чеченского народа, всеми силами доказывая правоту и равноправие чеченцев в 
России. И только человек, до глубины души любивший свой народ, мог так его защищать.

А в завершение я хочу сказать: как бы богаты ни были все языки мира, нет того подходящего 
определения, чтобы выразить все великолепие моей Чечни. Ведь наш лидер созидает для нас 
только самое лучшее, чего достоин весь чеченский народ за все перенесенные им тяготы.


